

« Waremme plus propre » organisé tous les trois mois : prochaine session ces 26 et 27 juin

WAREMME

L'opération de ramassage de déchets « Waremme plus propre » sera organisée tous les trois mois : la prochaine session se tiendra les 26 et 27 juin.

Faut que ça brille ! Et pour ça, la Ville de Waremme a décidé de mettre en place son opération « Waremme plus propre » (WaWapp) tous les trois mois. Initiative qui invite les citoyens à s'investir durant un ou deux jours dans le ramassage des déchets abandonnés par les incivils crasseux. Et les élus mettent eux aussi main à la pâte. « Avec Hervé Rigot (NDLR : échevin de la de la Propreté), on a décidé de l'organiser de façon trimestrielle, explique Raphaël Dubois, échevin des Déchets. La prochaine aura lieu les 26 et



Lors de la précédente édition en mars, pas moins de 132 sacs avaient été remplis par 90 participants.

27 juin dans les mêmes conditions que la précédente. » La Ville réalise un important travail de prévention contre les déchets et les dépôts clandestins. Mais cette dernière constate-t-elle un changement

d'attitude dans la population ? « Pas nécessairement, déplore l'échevin. Mais je pense que c'est une minorité de personnes qui nuit au plus grand nombre. Évidemment, on ne vise pas le zéro déchet, cela me paraît com-

pliqué, mais si on peut éviter le maximum de dépôts et de déchets abandonnés par la voie du bon sens, ce sera déjà une bonne chose. »

L'échevin précise également qu'un agent a été engagé au niveau de la police administrative pour sensibiliser et veiller au grain, même s'il ne peut évidemment pas être partout. « J'aimerais qu'on puisse matérialiser le coût global de cette problématique en termes de déchets mais aussi d'équivalents temps plein sollicités à la Ville pour ça, même si cela est compliqué d'être précis dans les chiffres. » **J. BELT**
» Pour y prendre part, il est nécessaire de s'inscrire pour le 24 juin à 16h au plus tard par téléphone au 019/67 99 83 ou par mail à environnement@waremme.be. Un kit de matériel (sacs, gants, pinces, vestes...) sera ensuite envoyé au domicile des inscrits.

90 ramasseurs, 132 sacs

Les 28 et 29 mars derniers, près de 90 citoyens avaient pris part à la toute première édition de « Waremme plus propre » (WaWapp). En deux jours, par équipe, les Waremmiens – tous bénévoles – ont ramassé pas moins de 132 sacs-poubelle de déchets en tout genre, « plus 20 sacs remplis avec les déchets issus d'importants dépôts clandestins ». Le rendez-vous est donc donné ces 26 et 27 juin prochains pour une session de ramassage, avec toujours plus de citoyens solidaires pour y prendre part. On peut l'espérer.